

SEGUN FUENTES ALLEGADAS A SU CASA CIVIL, EL CONDE DE BARCELONA MANTENDRA SU RESIDENCIA EN ESTORIL

En fuentes allegadas a la Casa Civil del Conde de Barcelona se ha hecho constar a la agencia Europa Press que Don Juan de Borbón no ha decidido, en absoluto, abandonar Portugal, y que mantendrá abierta su casa de Estoril.

Su presencia actual en Suiza se debe, exclusivamente —añaden las mismas fuentes—, a la grave enfermedad de su hermano Don Jaime de Borbón. Su previsto programa de viajes, se insiste en dichas fuentes, y su estancia en Lausanne durante una parte del mes de abril, como en años anteriores, será compatible con sus viajes a Estoril, donde mantendrá su residencia habitual.

Nota de la Redacción.—*Julián Cortés-Cavanillas, al regresar de Suiza y conocer las rectificaciones hechas por fuentes allegadas a la Casa Civil de S. A. R. el Conde de Barcelona, y por un portavoz del Rey Humberto de Italia de que es falso el hecho de que no piensen volver a Portugal en los momentos actuales, precisa que sus informaciones en ambos casos las obtuvo en Ginebra de fuentes generalmente bien informadas.*

Por otro lado, queremos indicar que un periódico londinense del prestigio del «Daily Telegraph» publicaba una información que coincidía con la obtenida por nuestro enviado especial.

Lo que puede garantizar nuestro redactor Cortés-Cavanillas es que dichas noticias no han salido para nada de los labios de Don Juan de Borbón ni del Rey Humberto II, y por ello quiere dejar constancia plena.